

## PDPM Batu Bangkitkan Semangat Jiwa Enterpreneur Kader Berbasis Internet Marketing

Senin, 23-10-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, BATU**—Majelis Bidang Ekonomi Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PD PM) Batu menggelar *Pelatihan Internet Marketing dan Pendidikan Ekspor Impor serta Jejaring Usaha*, Ahad (22/10).

Ketua Pemuda Muhammadiyah Batu Zakki Fitroni mengatakan bahwa data Badan Pusat Statistik (BPS) tahun 2014 jumlah enterpreneur di Indonesia sebesar 1,67%, sedangkan survey terbaru meningkat menjadi 3,1%.

Hal ini berarti tren wirausaha meningkat dan diminati saat ini. Tetapi hal tersebut tidak dibarengi dengan peningkatan daya beli masyarakat. "Sehingga diperlukan pelatihan seperti ini untuk memasarkan produk melalui internet ataupun memperluas pasar melalui ekspor," ujar.

Menurut Zakki kegiatan ini merupakan kelanjutan dari pelatihan yang juga diadakan bidang ekonomi PDPM Batu sebelumnya, tentang bagaimana menjadi seorang wirausaha. Sehingga diharapkan dapat berkesinambungan sebagai salahsatu ikhtiar kami untuk berkontribusi dalam mencetak generasi enterpreneur.

Ditemui se usai acara, Ketua panitia yang juga ketua bidang ekonomi PDPM Batu Lukmanul Hakim mengatakan bagi peserta yang sudah punya bisnis, pelatihan ini didesain agar bisnis mereka makin tumbuh dengan pemasaran berbasis internet. Selain itu, menurutnya, lewat pelatihan ini penyelenggara mendorong semakin banyak pemuda untuk berani terjun merintis bisnis dengan teknologi informasi sebagai jembatan pemasarannya, serta memperluas pasar melalui ekspor impor.

"Pelatihan ini memang kami buat secara gratis, tetapi pelayanan maksimal yang kami berikan termasuk memberikan sertifikat dan konsumsi. Serta pemateri yang relevan yaitu Sumhaji, sebagai praktisi dan fasilitator bidang ekspor Kementrian Koperasi dan UKM RI dan Ari Purwanto salahsatu pengusaha yang sukses memasarkan produknya melalui Internet Marketing. Tujuannya adalah sebagai salahsatu dakwah kami dibidang ekonomi," imbuhnya.

Sekretaris PDPM Batu Khoirul Anwar yakin pelatihan ini akan memperbanyak para pebisnis berbasis internet di Kota Batu. "Rata-rata pesertanya sudah biasa menggunakan internet, tinggal mereka diajari strateginya saja. Kami juga tetap menjaga komunikasi pasca pelatihan bagi peserta yang telah mengikuti pelatihan agar tidak sia-sia," katanya. **(Syifa)**

**Sumber : PDPM Batu**